

夕暮れ時に、交通死亡事故多発

- ◇ 10月～12月 午後4時～午後6時
- ◇ 歩行者・自転車
- ◇ 通勤、仕事中

※ 夕暮れ時の事故が多く、秋の時期は目が慣れていないので、いっそう注意してほしい

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …

～ 交差点 焦らず、じっくり、再確認～

イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

◇構内・バック事故の根絶◇

… バック事故 降りて確認 事故防止 …

◇危険を予測する運転をしましょう◇

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対… 入らないこと

札幌 昼間から自宅で焼酎を飲んでいた

夜6時 買いに行った帰り、交差点で信号待ち車に追突

呼気から、基準超えるアルコール検出し、酒気帯び運転の現行犯で逮捕

◇自分は事故を起こさない、飲酒運転で逮捕なんかされないと、根拠の無い自信で運転？◇

2020/9/14(月) 12:00

13日午後6時ごろ、札幌市北区屯田の交差点で信号待ちをしていた車に、会社員の男（62）が運転する車が追突する事故がありました。駆けつけた警察が酒の臭いに気付き調べたところ、男の呼気から基準を超えるアルコールを検出、酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。追突された車のケガ人はいません。警察の調べに対し男は「昼間から自宅で焼酎を飲んでいた。食べ物を買いに行った帰りで、酒が残っている認識はあった」と容疑を認めているということです。

朝5時 酒気帯び運転で逮捕 23歳巡査停職6ヶ月

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/9/12(土) 7:55

県警監察課は11日、酒気帯び運転の疑いで逮捕された男性巡査（23）を停職6ヶ月の懲戒処分にしたと発表した。巡査は同日付で依願退職した。巡査は8月23日午前5時ごろ、市道で酒気帯び状態のまま車を運転したとして逮捕された。友人7人とカラオケ店でハイボールを数杯飲んだという。2日付で不起訴処分となつたが、本人が酒気帯び運転をしたことを認めているため、懲戒処分となつた。

深夜4時 二人乗りバイク、転倒

1人死亡、1人重傷

◇バイク・自転車の横を通る場合…「転倒するかもしれない」 十分距離を空けましょう◇

2020/9/14(月) 11:58

14日午前4時半ごろ、静岡県の国道で、通行人からバイクが横転していると警察に通報がありました。警察が駆けつけたところ男女2人とバイクが倒れていきました。この事故で会社員の少女（16）が頭を強く打ち死亡しました。16歳の少年は、全身を強く打ち重傷です。